

453. 2 juin *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Envoie les pleins pouvoirs..... 596

454. 17 nov. *Le ministre aux États-Unis au secrétaire d'État des États-Unis*. Accuse réception de la note l'avisant que Washington ne réclamera pas la préférence impériale en vertu du nouvel accord..... 597

455. 17 déc. *Décret du Conseil*. Donne force de loi à une partie de l'accord..... 598

1939

456. 16 mai *Décret du Conseil*. Autorise l'apposition du grand sceau sur l'instrument de ratification..... 599

457. 19 mai *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au Roi*. Lui demande de signer l'instrument de ratification..... 600

458. 22 mai *Le secrétaire d'État par intérim aux Affaires extérieures au ministre des États-Unis*. Propose une date pour l'échange des ratifications..... 600

459. 31 mai *Mémorandum*. Washington désire retarder l'échange à cause de difficultés syndicales..... 601

460. 6 juin *Le sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire principal du Premier ministre*. Explique le retard de l'échange; aurait convenu du 17 juin..... 602

461. 15 juin *Décret du Conseil*. Ordonne la promulgation de l'entrée en vigueur de l'accord commercial..... 603

462. 17 juin *Certificat d'échange entre le secrétaire d'État aux Affaires extérieures et le ministre des États-Unis*. Certifie l'échange des ratifications..... 603

PARTIE 5

VISITE DU PRÉSIDENT, 1938

1938

463. 21 avril *Le sous-secrétaire d'État des États-Unis au ministre aux États-Unis*. Indique que le Président sera peut-être en mesure de prononcer l'allocution inaugurale à l'Université Queen's..... 604

464. 8 juil. *Le ministre aux États-Unis au sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. L'avise que le Président accepte l'invitation de Queen's..... 605

453. June 2 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs*. Transmits Full Power..... 596

454. Nov. 17 *Minister in United States to United States Secretary of State*. Acknowledges note informing that United States will not claim imperial preferences under new Trade Agreement..... 597

455. Dec. 17 *Order in Council*. Effects part of Trade Agreement..... 598

1939

456. May 16 *Order in Council*. Authorizes affixing of Great Seal to Instrument of Ratification of Trade Agreement..... 599

457. May 19 *Secretary of State for External Affairs to the King*. Petitions the King to sign Instrument of Ratification.... 600

458. May 22 *Acting Secretary of State for External Affairs to United States Minister*. Proposes date for Exchange of Ratifications..... 600

459. May 31 *Memorandum*. States United States wishes Exchange postponed due to labour troubles..... 601

460. June 6 *Under-Secretary of State for External Affairs to Principal Secretary to Prime Minister*. Explains delay in Exchange; Reports June 17 as date..... 602

461. June 15 *Order in Council*. Advises Proclamation on Trade Agreement be issued. 603

462. June 17 *Certificate of Exchange between Secretary of State for External Affairs and United States Minister*. Certifies Exchange of Ratifications..... 603

PART 5

VISIT OF THE PRESIDENT, 1938

1938

463. Apr. 21 *United States Under-Secretary of State to Minister in United States*. States President may be able to give Convocation address at Queen's University..... 604

464. July 8 *Minister in United States to Under-Secretary of State for External Affairs*. Notifies of President's acceptance of Queen's University invitation..... 605